



GAZETTE

Val et Maisons-Neuves

DANS CE NUMÉRO

- Les temps forts de la période
- Les parcours d'activités en maternelle et en élémentaire
- La prochaine période

N°2
de Novembre
à
Décembre 2025



Contact

Tous les lundis, mardis, jeudis et vendredis
de 9h00 à 18h00
par téléphone au **06 31 55 77 07**
ou par mail
melodine.coindoz-vial@eybens.fr



les temps forts de la période

Notre Food-Truck a fait un grand retour dans les restaurants scolaires des écoles de la ville, pour le plaisir des enfants !

L'animation a eu lieu le mardi 9 décembre pour les Maisons-Neuves et le vendredi 12 décembre pour le Val.



Chaque petit convive a pu déguster une assiette colorée et équilibrée, composée de morceaux de kiwi, d'ananas, de clémentine et de banane. Pour la touche de gourmandise, un pancake moelleux accompagnait le tout, avec un coulis au choix : fruits rouges, sirop d'érable ou chocolat.

Côté boissons, place aux vitamines !

Les enfants de Maisons Neuves ont découvert un mélange pomme rouge-mandarine, tandis qu'au Val, le smoothie mariait pomme, mangue, carotte et jus d'orange.

Le verdict est unanime : les enfants se sont régaliés et n'en ont pas laissé une miette !



PARCOURS ARTISTIQUE ET CULTUREL

En maternelle

L'automne, avec ses couleurs chatoyantes, a été une source d'inspiration pour les enfants.

Nous avons laissé leur imagination s'envoler vers une forêt fantaisiste, donnant naissance à plusieurs œuvres, les mains se sont métamorphosées en un arbre majestueux, vibrant des mille teintes de la saison. Les feuilles de platane, judicieusement choisies, se sont quant à elles transformées en d'adorables et malicieux renards.



Pour célébrer l'arrivée de l'hiver, nous avons proposé aux enfants de construire de grands bonhommes de neige, mais aussi d'autres décorations de fins d'année. Que la neige soit là ou non, l'imagination et la bonne humeur ont fait le reste.

Toujours sur le thème de l'hiver, étoiles, sapins et autres petites décos sont venues embellir l'intérieur de l'école et du restaurant scolaire... Une envolée de couleurs qui a fait le bonheur de tous.

PARCOURS ARTISTIQUE ET CULTUREL

Toujours en maternelle

Le 4 décembre, les enfants de la maternelle ont eu le plaisir d'accueillir une intervenante. Elle leur a appris à créer des décos diverses en utilisant différents matériaux et éléments (pomme de pin, branche de sapin, laine, raphia, etc.), faisant varier ainsi les formes et les textures sur les supports qu'elle avait apportés (étoiles, sapins..).



En élémentaire

Pour décorer la cantine sur le thème de l'Art Déco, les enfants ont créé des œuvres représentant divers sujets : des poissons, des cocottes, des lapins et d'autres animaux.

Ils ont également réalisé des fruits et des légumes de toutes les couleurs avec des textures différentes afin d'égayer les murs de la salle.

À la manière du Pop Art des années 60, les enfants ont inséré des feuilles d'arbres dans leurs œuvres d'art très colorées.



PARCOURS SPORTIF

En maternelle

Des jeux mêlant adresse et rapidité ont été organisés, permettant à chaque enfant de se défouler tout en coordonnant ses gestes pour plus de précision dans ses mouvements.



En élémentaire

Le jeu "des pierres" ou "Wushu Tortue" a permis à chaque enfant de se déplacer selon son envie, en courant ou en marchant, de réfléchir à des stratégies pour ne pas faire tomber sa pierre en équilibre sur le dos de la main, d'organiser une défense du territoire afin de protéger les pierres récupérées et de développer la cohésion d'équipe pour permettre à tous de s'amuser.

PARCOURS CITOYENNETÉ



En maternelle

NOS 3 RÈGLES D'OR...

(Applicables dans tous les espaces :
classe, cour, couloirs et salles d'activités)

1. ON UTILISE LA VOIX DOUCE

Nous parlons sans crier.

2. ON EST GENTIL

Nous jouons sans frapper.

3. ON FAIT ATTENTION

Nous nous déplaçons en marchant.

Ces règles simples ont permis aux enfants de s'approprier les quatre formules essentielles de la politesse :

- « s'il te plaît »,
- « merci »,
- « je m'excuse »
- et « c'est gentil »

afin de faciliter les interactions sociales et de développer le respect d'autrui au quotidien.



PARCOURS CITOYENNETÉ

En élémentaire

L'arbre des droits de l'enfant

Durant la Semaine des Droits de l'Enfant, tous les animateurs ont organisé des activités variées en utilisant divers supports pédagogiques, tels que quiz, photo-langage, frise des droits...

À la fin de la semaine, les enfants ont identifié et inscrit les droits leur semblant importants, avant de les accrocher dans l'arbre des droits sous forme de feuilles.



Election et premières commissions des enfants référents

Les enfants élus ont choisi la commission qu'ils souhaitaient représenter cette année.

Ils ont également préparé leurs discours pour le jour de la remise des diplômes et, ils ont redéfini les projets qu'ils souhaitaient présenter aux autres enfants.



PARCOURS ENVIRONNEMENT

En élémentaire

Entre science et art, nos petits explorateurs n'ont pas chômé ! Après avoir observé de près les habitants de l'hôtel à insectes et expérimenté la culture de graines de moutarde, place à la création. À l'aide de feuilles et de brindilles, les enfants ont fabriqué des couronnes végétales pour décorer le sapin. Une belle manière d'inviter la nature dans nos décos de fin d'année !



En maternelle

Le froid approche, mais le travail du jardin continue ! Pour préparer le printemps et ses nouvelles plantations, un désherbage s'impose pour garantir une belle floraison.



Prochaine période :

E
L
E
M
E
N
T
A
I
R
E

Nouvelle année, nouveaux ateliers

- De l'artistique avec l'utilisation d'une technique différente chaque semaine (peinture fluide, effet d'optique...)
- Des créations avec comme fil rouge le carnaval (masques, serre-tête...)
- La découverte du pop-up qui est l'utilisation ingénieuse de plis, de découpes et de collages pour créer des volumes et des mouvements à partir d'une feuille de papier
- Des jeux sportifs, des parcours relais
- Des jeux d'enquête...

M
A
T
E
R
E
L
L
E

Pour les plus jeunes, les animations proposées tourneront autour :

- Du livre “roule galette”
- De la découverte du Hand-ball
- D'animations sur le carnaval, le nouvel an chinois....
- De parcours de vélos et de jeux d'adresse



Toute l'équipe périscolaire
de la maternelle des Maisons-Neuves
et de l'élémentaire du Val
vous souhaite
de passer de belles fêtes de fin d'année.

